

# Assemblée du tennis de table : un effectif motivé

Publié le 25/06/2019 à 04:56



*Des résultats et un fonctionnement encourageant, Larçay Tennis de Table se porte bien.*

Le club de Larçay Tennis de Table a tenu son assemblée générale en présence de Jean-Marie Renaudeau, adjoint aux sports.

Le président Thierry Bourdilleau a présenté le rapport moral et sportif. La D2 et une D3 se maintiennent mais l'autre D3 n'y parvient pas ; ce n'est que partie remise. Le travail de Guillaume Daumay est salué pour ses entraînements hélas, il quitte le club de Larçay pour le soleil portugais... Heureusement, le club peut encore compter sur l'ATD du comité, Christian Vivet, très apprécié. Même si le nombre de jeunes a diminué, l'effectif actuel est très motivé. D'ailleurs les trois journées de sensibilisation avec les classes de cours élémentaire première et deuxième année de l'école Jean-Moulin devraient amener de nouveaux adeptes au club pour la rentrée de septembre. Célestin a connu la meilleure progression. Puis Jean-Marc Chapot a exposé son rapport financier et remercié la municipalité pour son soutien.

L'assemblée a reconduit ses quinze administrateurs qui font confiance au bureau déjà en place. Rendez-vous samedi 7 septembre pour le Forum des associations et samedi 14 septembre pour le 16e tournoi Michel Gabler, gratuit et ouvert à tous.

**Contact et renseignements : Larçay Tennis de Table, Thierry Bourdilleau, président, tél. 06.89.74.23.74. [larçay.tennisdetable@gmail.com](mailto:larçay.tennisdetable@gmail.com)**